

## IKA feiert 30-jähriges Firmenjubiläum

Wolfen, 23.09.2024 – Am 19.09.2024 feierte die IKA Innovative Kunststoffaufbereitung GmbH & Co. KG ihr 30-jähriges Bestehen mit einer festlichen Veranstaltung, die rund 150 internationalen Gäste, darunter Geschäftspartner, Kunden und langjährige Wegbegleiter, im Stammwerk in Wolfen, Sachsen-Anhalt, zusammenführte.

Die Jubiläumsfeier markiert nicht nur drei Jahrzehnte erfolgreicher Unternehmensgeschichte, sondern auch den Beginn einer neuen Ära für IKA. In einem feierlichen Rahmen wurde das neue Branding des Unternehmens vorgestellt, welches die Weiterentwicklung und Zukunftsorientierung von IKA symbolisiert. „Unser neues Erscheinungsbild spiegelt unser kontinuierliches Streben nach Innovation und Exzellenz wider“, sagte Alexander Hofer, CEO der IKA-Gruppe, in seiner Ansprache. „Es steht für unser Engagement, auch in den nächsten Jahrzehnten Maßstäbe zu setzen.“

Während der Veranstaltung wurde auf die Meilensteine der Geschichte zurückgeblickt und es wurden zugleich die Herausforderungen und Chancen der Zukunft beleuchtet. „Wir sind sehr stolz auf das, was wir in den letzten Jahren erreicht haben, und freuen uns auf die Herausforderungen der Zukunft“, so Dr. Timo Seibel, CTO der IKA-Gruppe. „Mit unserem neuen Marktauftritt und unserer Vision für die Zukunft sind wir bestens gerüstet, um die kommenden Herausforderungen zu meistern und weiterhin führend in unserer Branche zu bleiben.“

Auch Vertreter der Politik waren anwesend und sprachen Grußworte; neben Frau Stefanie Pötzsch, Staatssekretärin im Ministerium für Wirtschaft, Tourismus, Landwirtschaft und Forsten des Landes Sachsen-Anhalt, sprach auch Herr Oberbürgermeister Armin Schenk aus Bitterfeld-Wolfen. Während der Veranstaltung gab es zahlreiche Gelegenheiten zum Netzwerken und zum fachlichen Austausch wie auch die Möglichkeit, den Produktionsbetrieb bei einer Werks- und Laborführung genauer kennenzulernen.

Das Unternehmen, das 1994 gegründet wurde, hat sich in den letzten 30 Jahren zu einem der führenden Anbieter im Bereich der Stabilisatoren und Additive für die PVC-verarbeitende Industrie entwickelt und steht heute für höchste Innovation und Qualität. Mit der Vorstellung des neuen Markenauftritts und der seit Juli breiteren Aufstellung in der Geschäftsführung [[Pressemitteilung Jul24](#)] setzt IKA ein starkes Zeichen für die Zukunft und unterstreicht seine Position als Vorreiter in der Branche.

Kontakt für Rückfragen:

Cathleen Sastalla

+49 (0)3494/696148

[cathleen.sastalla@ika-wolfen.de](mailto:cathleen.sastalla@ika-wolfen.de)

[www.ika-wolfen.de](http://www.ika-wolfen.de)

### Über das Unternehmen:

Seit dem Gründungsjahr 1994 ist IKA fester Bestandteil der internationalen Kunststoffindustrie. Im Oktober 2020 wurde die IKA-Gruppe durch ein Management Buy In gegründet. IKA Innovative Kunststoffaufbereitung GmbH & Co. KG mit Standort in Bitterfeld-Wolfen ist der zentrale Produktionsstandort der IKA-Gruppe und vertreibt gemeinsam mit ihren internationalen Tochtergesellschaften und Partnern Stabilisatoren und Additive für die PVC-verarbeitende Industrie. IKA ist auf die Entwicklung und Fertigung von Stabilisatoren für Fensterprofile, geschäumte und technische Profile, Platten, Rohre und Spritzguss sowie Stabilisatoren für Weich-PVC-Anwendungen wie beispielsweise Kabelummantelungen, Bodenbeläge oder auch Dachbahnen spezialisiert. Des Weiteren wird das Portfolio durch den Vertrieb von Additiven wie Schlagzäh-Modifizier und Fließhilfen ergänzt. Die Umsetzung unserer Kundenanforderungen durch die Entwicklung hocheffizienter Lösungen basierend auf Technologie, Qualität und Service stehen dabei im Mittelpunkt.



